



Ibagué, 16 AGO 2019

CIRCULAR No. 0 0 0 3 1 0

PARA:

RECTORES DE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES DE

IBAGUÉ

DE:

Secretaria de Educación Municipal de Ibagué

ASUNTO:

Retoma de equipos obsoletos por parte de Computadores Para

Educar CPE

La Secretaría de Educación Municipal, les comunica que COMPUTADORES PARA EDUCAR (CPE), desarrollará una retoma de equipos obsoletos (computadores, portátiles, tabletas y periféricos), con el fin de proteger el medio ambiente.

Aquellos rectores que posean estos residuos pueden comunicarse al número 317-824-7683, para gestionar con el profesional de campo CPE - Wilson Javier Ortíz Gómez.

Para más información, se adjunta Carta de compromiso de retoma de equipos obsoletos entre CPE y el municipio de Ibagué y una presentación en power point, la cual pueden descargar haciendo clic en el siguiente enlace https://bit.ly/2N1ATNp.

Cordialmente,

LEIDY TATIANA AGUILAR RODRÍGUEZ Secretaria de Educación Municipal de Ibagué

Anexos: 2 folios

Vo. Bo: Leonardo León – Profesional Especializado Grupo Jurídico

Aprobó: Lourdes Regina Peña/ Dir. Calidad Educativa

Proyectó: Camilo Andrés González Casas – Contratista Ingeniero de Sistemas



Bogotá D.C., 6 de Agosto de 2019

Señores: Alcalde/Secretario de Gobierno/Secretario de Educación Ibagué

Referencia: Carta de compromiso de retoma de equipos obsoletos entre CPE y la Gobernación o Municipios del Departamento del Tolima.

Apreciado Alcalde/Secretario de Gobierno/Secretario de Educación:

Computadores para Educar continúa impulsando la protección del ambiente a través de su iniciativa ambiental de gestión de residuos electrónicos. Esta labor se ha venido desarrollando de manera exitosa en algunas de las sedes educativas públicas de su región, por lo cual invitamos a su municipio como aliado estratégico para que juntos logremos dar disposición final adecuada a los equipos obsoletos de las sedes restantes, para así lograr un cubrimiento del 100% de sedes educativas libres de residuos electrónicos.

De acuerdo con nuestros sistemas de información, las sedes educativas públicas de su municipio cuentan todavía con más de 250 equipos obsoletos (computadores de escritorio, portátiles y tabletas) que equivalen a 2 toneladas de residuos electrónicos.

Más de 200 toneladas de residuos electrónicos reposan en las sedes educativas públicas del país y su región hace parte de esta cifra.

Cabe aclarar que estamos comprometidos con su municipio, que toda la gestión llevada a cabo por nosotros es totalmente gratuita para usted y sus sedes educativas, y que consiste en una acción de responsabilidad, propendiendo por la disminución de afectaciones a la salud humana y el ambiente. Es importante mencionar que la retoma no está ligada a la reposición con nuevos equipos, sino que es una actividad para la conservación de nuestro planeta.











Para adelantar de una forma eficiente la gestión mencionada, solicitamos de forma respetuosa nos sea facilitado el listado detallado de sus sedes educativas con información de contacto de sus respectivos rectores. De nuestra parte, en el mismo sentido, nos permitimos adjuntar circular sugerida para dirigir a los rectores de sus instituciones educativas para hacer el proceso más expedito.

Seguros de contar con su apoyo en esta importante iniciativa, lo invitamos a firmar esta comunicación, compartiendo nuestro compromiso con el ambiente y las instituciones educativas de su municipio.

Nombre: Wilson Javier Oftiz Gómez.

Cargo: Profesional de Campo Huila-Tolima.

CPE.

Celular: 3178247683.

Nombre: Leidy Tatiana Aguilar Rodríguez

Cargo: Secretaria de educación

Alcaldía de Ibagué







